

viernes 23 de octubre de 2020

El Club de Lectura de la Biblioteca Municipal de San Zoilo inicia un nuevo curso con un ciclo en torno a la obra de Miguel de Cervantes que se prolongará hasta final de año

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de alcalde de Cultura, Elena Melero, asistieron en la tarde de este jueves 22 de octubre a la sesión inaugural desarrollada en la Sala Antequerana "Antonio Parejo" de la biblioteca. 33 personas integran en la actualidad dicho club.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de alcalde de Cultura, Elena Melero, asistían en la tarde de este jueves 22 de octubre a la sesión inaugural de un nuevo curso del Club de Lectura de Antequera, iniciativa en la que están inscritos en la actualidad un total de 33 personas que se reúnen en la Biblioteca Municipal de San Zoilo con carácter mensual previa lectura de una obra para poder así comentarla de forma conjunta.

En este sentido, el Club de Lectura de Antequera dedicará un ciclo específico de su programación a la vida y obra de Miguel de Cervantes a lo largo

de cuatro sesiones específicas (incluida la primera desarrollada ayer) en la que se desgranarán célebres títulos del insigne literato español como "La Gitanilla", "Rinconete y Cortadillo", "La Española Inglesa" y "La Fuerza de la Sangre". Todo ello, en el marco de la reciente inclusión de Antequera como localidad perteneciente a la Red de Ciudades Cervantinas.

Miguel Delibes, Juan Eslava Galán, Pío Baroja, Emmanuil Roídis y Antonio Larreta serán los otros autores que se abordarán a lo largo del presente curso 2020-2021 en esta destacada iniciativa cultural que forma parte de la programación de actividades permanentes de la Biblioteca Municipal de San Zoilo que dirige Narciso Conde (también presente en el día de ayer).

Durante el saludo realizado en el transcurso de la primera sesión en la Sala Antequerana "Antonio Parejo", tanto Manolo Barón como Elena Melero ensalzaron el interés que muestran los participantes en este club por adentrarse en el mundo de la cultura y la literatura, destacando el importante hito que supone para nuestra ciudad el estar incluido en la Red de Ciudades Cervantinas.

